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  頑張れ日本！全国行動委員会 
  

 「拉致被害者をすぐ返せ！」と200人 

   超が渋谷の繁華街を行進、訴え！ 

  
 北朝鮮の元工作員・金賢姫が来日し、拉致被害者家族と面会したことで再び「拉致問題」についてのメディアの報道と世間の関

心が高まっているが、31日、「北朝鮮は拉致被害者をすぐ返せ！」などとシュプレヒコールをあげながら渋谷の繁華街を200人

以上（公安調べ）の一団がデモ行進、道ゆく人の注目を集めた。 
  
   これは頑張れ日本！全国行動委員会の呼びかけに集まった「北朝鮮拉致被害者奪還・守るぞ日本in渋谷デモ」の国民行動。

この日は午後3時からNHK前のけやき通りで集会を行い、西岡力（救う会会長）、増元照明（家族会事務局長）、荒木和博（特定

失踪者問題調査会代表）の三氏も登壇、またこの運動を支援してきた多くの地方議員や識者、普段は登壇しない参加者有志も

熱いスピーチを行った。  
  

 
手書き文字の方が活字よりも迫力が出ますね。 

  
   デモは午後4時45分に出発、公園通り、渋谷駅（ハチ公前）、明治通りを経て再びけやき通り公園に戻る40分弱の行進だっ

た。既に拉致問題は多くの人々に認識されている問題でもあり、沿道から声援が寄せられる一コマもあった。なお、この日は夕方

から金賢姫との面会の報告会も文京区で開かれた。（ニュース調ここまで）。 
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 デモの先頭は拉致被害者家族の幹部が揃いました。 

  
 参加された皆さま、お疲れ様でした。イヤ～蒸し暑かったですね。正直、私自身が体調が悪く（冷房病か？）、最初からバテ気味

でした。この金賢姫の来日ついてはメディアは批判派が多数のようですが、私自身は拉致被害者家族のためには良かったと思っ

ています。 
  

 
 公園通りに入ってすぐ、間もなくくだり坂というデモ隊のスナップです。 

  
 豪華なチャーター機とか国賓待遇云々ばかりの指摘が目立っていますが、三千万程度の金、バカな無駄使いと比較すると問

題にならないと思います。それよりどのような条件で来日に至ったのか詳細は判りませんが、日本の警察や公安は来日に際して

拉致問題での事情聴取・取り調べを行わなかったようなのが気になります。 
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準備は大変ですがやはり風船があると賑やかになって良いですね。 

  
 ご承知の通り、拉致の救出運動のテーマカラーはブルー。この日は久方ぶりにブルーの風船をはじめブルーの幟、プラカード、

ハチマキ、リボンが主催者から配布され、カラフルなデモ行進となりました。なお、デモ終了後も渋谷ハチ公前での街宣活動が続

けられ、休日の渋谷に訪れた多くの人々に「拉致被害者救出」を訴えました。 
  

 
 集会のステージの様子と集まった方々のスナップ。 

  
   ところで、保守新党の話ではないですが、こうした行動する保守系の組織・団体も一年前と比較すると相当数が増え、それぞ

れが独自行動を行うようになったせいか、運動自体の数は増えているけれども一つの行動への動員が分散傾向にあるように思

います。これはチベットやウイグル支援デモでも同様です。 
  
   それぞれの組織が新規のメンバーをどんどん集めている、というなら喜ばしいのですが、アチコチに顔を出してみると必ず参加

するというコアな人達の数はそれほど増えていません。ここはやはり各団体が横の連絡を強め、行動がぶつからないようにす

る、出来るだけ協力しあうように務める、ということを考えるべきでしょう。特にデモの場合は最低でも100人単位にしないと、迫力

がでませんし、沿道の人にもアピール効果がでないと思います。検討すべき課題ではないでしょうか？。  
  

====================================== 
  

臨時国会にあわせ議員会館前で抗議街宣！  
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タグ： 致被害者奪還・守るぞ日本in渋谷デモ  頑張れ日本！全国行動委員会  西岡力  増元照明  荒木和博   

 
  

 前日の30日、全国行動委員会のメンバーは臨時国会開会式に臨まれる天皇陛下のお出迎えとお見送りを行ったあと、新装な

った衆議院議員会館まえで菅政権退陣、千葉景子法務大臣糾弾の抗議行動をおこないました。 
  
  

    

  
・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。  

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

   ●ニコ動画版 凛として愛 ニコ1/3 2/3 3/3  
   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
      ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
   ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー ー  

     
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(2) 

コメント(2) 

 

コメントを書く場合はログインしてください。 
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お早うございます。 
花うさぎさん、いつも有り難うございます！ 
水分アルコールでなく・・（笑）十分採って下さいね。 
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昨年でしたか 元旦、近隣の初詣客で賑わう駅頭で 増本さん達が拉致奪還の署名集め

をやっておられて 本当にご家族は盆も正月も無いのだと・・ 
息子達にも署名、寄付してもらったこと 思い出しました。 

 
今回の金賢姫 来日に掛かった直接費用 ３０００万はご家族がまた元気を奮い起こす元

になれば「帰ってくるまで頑張ろう！」と思って下さる費用としては仰る通りなんのことはな

いかもしれないです。  
世の暗黙の冷視線は 警察、公安の聴取を受け指せなかった事に尽きます。 
  
問題は 「救う会」や「特定失踪者問題調査会」の有り方で 
「拉致問題」の風化を齎してると思えてなりません。 

 
特に 「特定ーー」代表の荒木氏は自民政権の拉致問題への取り組みには、舌鋒鋭く追

求、批判的で、挙句、安倍政権時、予算を出すというのを 蹴りました。 
政府の予算も国民の血税、寄付も市民の懐、出所一緒です。 
 なんと狭量なと当時呆れましたが 民主党政府からは 予算をつけてもらう事に同意し

てるそうですね（島田教授ブログ～）  

 
・・寄付を募らないで運動できるのなら結構ですが・・ そうではない。 
風船飛ばずにも「しおかぜ放送」だってお金は要るんでしょう。 
自民政権の予算は汚く、民主政権のそれは綺麗なんでしょうかね。  

 
また 今回は怒り冷の会見をされてましたが 元々中蛤拉致担当大臣とは懇意だそう

で・・ならば荒木氏も元民社党員ならお仲間も民主党には多いでしょう。何故麻生政権時

の北のミサイル発射 制裁要綱「北朝鮮船籍臨検」を没にした民主党に舌鋒鋭く迫らなか

ったのか？！ マスコミにアピールしなかったのか？！ 

 
「拉致問題」を遣ると視聴率が下がると謂ってると工作員もどきコメンテーターがの賜った

そうですが 拉致実行犯シンガンスの釈放署名した輩が 
国のトップのにいる現実、「拉致問題風化」そのものでしょう。 
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To heiwaさん こんにちは。 
 
>水分アルコールでなく・・（笑）十分採って下さいね。 

 
ありがとうございます(--)。 
  
>問題は 「救う会」や「特定失踪者問題調査会」の有り方で 
>「拉致問題」の風化を齎してると思えてなりません。 
 
ほお～そうですか？ 

 
>自民政権の予算は汚く、民主政権のそれは綺麗なんでしょうかね。 
 
知りませんでした。情報感謝です。  

 
>拉致実行犯シンガンスの釈放署名した輩が 
>国のトップのにいる現実、「拉致問題風化」そのものでしょう。 
 
本来なら総理どころか議員の資格すらないと思うのですがね？。 
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